

《第1学年 学年だよ》

高岡市立戸出西部小学校
平成23年5月2日

えがお



No.4

風薫る5月

新緑の柔らかい緑が心地よい季節となりました。子どもたちは、入学当初の緊張も取れ、春を感じながら、のびのびと学校生活を楽しんでいます。

学習の時間に、張り切って手を挙げたり、みんなで力を合わせて給食準備や清掃をしたりなど、どんなことにもいきいきと進んで取り組んでいる姿に新しい生活に早く慣れて頑張ろうという意欲が伝わってきます。先日の学習参観でも、そんな子どもたちの頑張りをご覧いただけたことと思います。学級懇談会にも、多数ご参加いただきありがとうございました。

5月は、1年生にとって今までの疲れがどっと出てくるころです。また、運動会の練習が始まり、忙しく活動することになります。健康管理をよろしくお願いします。

5月の行事予定

3日(火) 憲法記念日	17日(火) 尿・蟻虫検査
4日(水) みどりの日	18日(水) ↓
5日(木) こどもの日	20日(金) 運動会準備のため5限なし 1時半過ぎ下校予定
6日(金) 口座振替、視力聴力検査 全校ボランティア、5限まで	21日(土) 運動会
10日(火) 内科検診	22日(日) 運動会予備日
13日(金) 集団登校反省会	23日(月) 繰替休業
15日(日) うち読書	25日(水) 眼科検診
16日(月) 団結ランチ	26日(木) 避難訓練
17日(火) 運動会予行練習	27日(金) 5限まで
	31日(火) 耳鼻科検診

★ 連休が続きます。今日子どもたちに配布した「楽しく連休を過ごすために」を親子で読み合い、事故のない楽しいものにしましょう。

★ 家庭訪問に時間を割いていただきありがとうございました。お話しいただいたことは今後の指導に生かしていきたいと思っております。

お願い

○ 検診にともない、治療カードを学校から発行しました。子どもたちの健康のために、早期に受診されるようお願いいたします。

運動会の練習が始まります

5月中旬から、運動会に向けての練習が本格的に始まります。次のことにご配慮をお願いします。

☆服装 ・半袖・短パン

(寒い日は、長袖・長ズボンを着用します。暑くなったら脱げるようにしますので、毎日、半袖短パンを着用させてください。)

・白ソックス

・サイズの合ったズック

(ぴったりしたものが安全で、速く走れます。ひもズックは、1年生の場合、自分でしばれないのでふさわしくありません。)

☆ 外で長時間活動するため、疲れがたまってくると思います。睡眠を十分とる、朝食をしっかり取るなどの健康管理をお願いします。

☆ 運動会が雨天延期の場合、5月21日(土)は、休日となり、22日(日)が運動会になります。21日、22日両日とも雨天延期の場合は、23日(月)に運動会を行います。詳細は、後日学校からのお知らせをご覧ください。

----子どもたちの活動の様子から----



ひらがな練習をがんばっています。

国語科では、ひらがなの練習に取り組んでいます。6月中に、ほとんどのひらがなの学習を終える予定です。練習では筆順や字形に気をつけながら書くようにしています。宿題プリントなどでも繰り返し練習することにより、正しい書き方をしっかり習得してほしいと思います。

交通安全教室

4月15日に交通安全教室を行いました。まず、高岡警察署の方から道路の歩き方や交差点の安全な渡り方について指導していただきました。次に、交通安全協会の方や戸出交番の警察官の方に見守られながら実際に学校のまわりの道路を歩きました。子どもたちは、自分で左右の安全を確かめながらグループの友達と一緒に歩くことができました。「足を止めて、左右を確かめたよ」「帰り道もちゃんとルールを守って歩けるよ」という声が聞かれ、交通安全に対する意識が高まりました。



入学を祝う会



4月27日に2年生との集会を行いました。集会では、うれしそうにペアの2年生と握手をし名刺交換をしたり、じゃんけんゲームをしたりしました。友達が増えてどの子もにこにこ顔でした。28日の朝の会に、「あさがおの種をありがとう。うれしかったよ」「ずいずいずっころばしがたのしかったよ」など、一人一人が書いたメッセージを2年生の教室に届けました。

学校探検も2年生と一緒に計画で行う予定で、子どもたちはとても楽しみにしています。